

to); Montijo (mixto); Ibiza «Santa María de Ibiza» (mixto); Inca (mixto); Manacor (mixto); Gava (mixto); Moncada y Rexach (mixto); Sabadell-Tarrasa «Arrahona» (masculino), 1.ª plaza; Sabadell-Tarrasa «Egara» (femenino), 2.ª plaza; San Baudilio de Llobregat (mixto); Vich «Jaime Gallis» (mixto); Cáceres (femenino), 2.ª plaza; Arcos de la Frontera (mixto); Barbate de Franco (mixto); Chiclana de la Frontera (mixto); Puerto Real (mixto); Rota (mixto); Sanlúcar de Barrameda (mixto); Almazora (mixto); Burriana (mixto); Onda (mixto); Villarreal de los Infantes (mixto); Ceuta (masculino), 2.ª plaza; Ceuta (femenino), 2.ª plaza; Almadén (mixto); Calzada de Calatrava (mixto); Ciudad Real «Maestro Juan de Avila» (masculino), 1.ª plaza; Ciudad Real «Maestro Juan de Avila» (masculino), 2.ª plaza; Tomelloso (mixto); Villanueva de los Infantes (mixto); Baena (mixto); Bujalance (mixto); Cabra «Aguilar y Esclava» (mixto); Córdoba «López Neyra» (mixto número 1); Córdoba «Averroes» (mixto número 2); Palma del Río (mixto); Peñarroya-Pueblonuevo (mixto); Pozoblanco (mixto); Priego de Córdoba (mixto); Palafrugell (mixto); Puigcerdá (mixto); Ripoll (mixto); Almuñécar (mixto); Huéscar (mixto); Molina de Aragón (mixto); Beasain (mixto); Hernani (mixto); Rentería (mixto); San Sebastián «José María Usandizaga» (femenino), 1.ª plaza; San Sebastián «José María Usandizaga» (femenino), 2.ª plaza; Tolosa (mixto); Vergara (mixto); Boliullus Par del Condado (mixto); Huelva «Avenida Pío XII» (mixto); Isla Cristina (mixto); Nerva (mixto); Fraga (mixto); Monzón (mixto); Alcaudete (mixto); Bailén (mixto); Linares (mixto); Martos (mixto); Santisteban del Puerto (mixto); Villacarrillo (mixto); Cee (mixto); El Ferrol del Caudillo «Camilo Alonso Vega» (femenino), 2.ª plaza; Padrón (mixto); Santa Eugenia de Ribeira (mixto); Arrecife de Lanzarote (mixto); Las Palmas de Gran Canaria «Tomás Morales» (masculino número 2), 2.ª plaza; Puerto del Rosario (mixto); Bembibre (mixto); Cacabelos (mixto); Fabero (mixto); Ponferrada (mixto número 2); Valderas (mixto); Valencia de Don Juan «Fernando I» (mixto); Veguellina de Orbigo (mixto); Calahorra «Marco Fabio Quintiliano» (mixto); Logroño «Hermanos d'Elhuyar» (masculino), 2.ª plaza; Logroño «Marqués de la Ensenada» (femenino), 2.ª plaza; Monforte de Lemos (mixto); Vivero (mixto); Antequera (mixto); Málaga (mixto número 2); Torremolinos (mixto); Melilla (mixto); Lorca (masculino), 2.ª plaza; Muña (mixto); Pamplona «Ximénez de Rada» (masculino), 1.ª plaza; Pamplona (masculino número 2), 2.ª plaza; Pamplona «Príncipe de Viana» (femenino), 2.ª plaza; Pamplona «Navarro Villoslada» (femenino número 2), 2.ª plaza; Tafalla (mixto); Tudela (mixto); El Barco de Valdeorras (mixto); Orense (masculino), 2.ª plaza; Aller (mixto); Avilés «Carreño Miranda» (masculino), 2.ª plaza; Avilés (mixto); Cangas del Narcea (mixto); Grado (mixto); Llanes (mixto); Pola de Laviana (mixto); Salinas de Castrillón (mixto); Sama de Langreo (mixto); Sotomayor (mixto); Turón (mixto); Guardo (mixto); Cambados (mixto); La Estrada (mixto); Béjar «Ramón Oller» (mixto); Vitigudino (mixto); Granada (mixto); Icod de los Vinos (mixto); La Orotava (mixto); Los Llanos de Aridane (mixto); Los Reales (mixto); Santa Cruz de la Palma (femenino), 2.ª plaza; Castro Urdiales «Ataulfo Argenta» (mixto); Morón de la Frontera (mixto); Teruel «José Ibáñez Martín» (masculino), 2.ª plaza; Teruel (femenino), 1.ª plaza; Qutanar de la Orden (mixto); Villacañas (mixto); Albaida (mixto); Alcira «José María Parra» (mixto); Carcagente (mixto); Játiva (mixto); Liria (mixto); Requena (mixto); Sagunto (mixto); Tordesillas (mixto); Villalón de Campos (mixto); Abanto y Ciérvana (mixto); Baracaldo (mixto); Bilbao (masculino), 2.ª plaza; Bilbao, barrio Churdinaga (masculino número 2), 1.ª plaza; Bilbao, barrio Churdinaga (masculino número 2), 2.ª plaza; Bilbao, barrio Churdinaga (femenino número 2), 1.ª plaza; Bilbao, barrio Churdinaga (femenino número 2), 2.ª plaza; Bilbao, barrio Recaldeberri (mixto número 1); Galdácano (mixto); Guernica (mixto); Munguía (mixto); Ondarroa (mixto); Plencia (mixto); Santurce (mixto); Sestao (mixto); Yurre (mixto); Toro (mixto); Zamora «María de Molina» (femenino), 1.ª plaza, y Zamora «María de Molina» (femenino), 2.ª plaza.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 14 de marzo de 1975.—El Director general, Antonio de Juan.

Sr. Subdirector general de Personal.

**10170** *RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se resuelve el concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Ciencias Naturales» de Institutos de Enseñanza Media y se nombran los Profesores agregados propuestos por la Comisión Dictaminadora del referido concurso.*

De conformidad con la propuesta formulada por la Comisión Especial nombrada por Orden ministerial de 29 de enero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de febrero) para la resolución del concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Ciencias Naturales» de Institutos de Enseñanza Media convocado por Orden ministerial de 25 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de noviembre),

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Nombrar, en virtud de concurso de traslados, Profesores agregados de «Ciencias Naturales» en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se indican a los siguientes concursantes:

Doña Pilar Alcántara Sánchez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Torres Villarroel», de Salamanca, procedente del «Leopoldo Cano», de Valladolid.

Doña María Teresa Aracil Muñoz, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Claudio Moyano», de Zamora, procedente del de Tordesillas.

Doña María Dolores Arnaldo Giralt, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto número 1) «Albéniz», de Badalona, procedente del de San Feliú de Llobregat.

Don Francisco Arrebola Nacle, para para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) de Churrriana de la Vega, procedente del de Cogollos-Vega.

Doña María Ayllón Ramón, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Guzmán el Bueno», de Madrid, procedente del «Brianda de Mendoza», de Guadalajara.

Don Guillermo Fernández López, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) de Seo de Urgel, procedente del de Alcalá de Henares, con destino provisional.

Doña Agripina Gamallo Pardo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Arzobispo Gelmírez», de Santiago de Compostela, procedente del masculino de Pontevedra.

Don Braulio García Alonso, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Cardenal Cisneros», de Madrid, procedente del de Aranjuez.

Doña María José Gómez Miranda, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Complutense», de Alcalá de Henares, procedente del «Juan Ignacio Luca de Tena», de Sevilla.

Doña Angeles González Nicolás, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) de Castellón de la Plana, procedente del de Almazora.

Don Eugenio Gutiérrez García, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) de Alicante, procedente del «San Cristóbal de los Angeles», de Madrid.

Doña María Paz Lirio San Miguel, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) de San Fernando de Henares, procedente del de Torrijos.

Doña Josefa Majoral Casas, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Torrás y Bages», de Hospitalet de Llobregat, procedente de la Sección Filial número 3 del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Verdaguer», de Barcelona.

Doña María Dolores Martínez Hernández, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «San Isidro», de Madrid, procedente del de Getafe.

Don Daniel Morínigo Sánchez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Núñez de Arce», de Valladolid, procedente del «Velázquez», de Sevilla.

Don Rafael Pascual Burguera, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Juan de Garay», de Valencia, procedente del de Silla.

Don Manuel Ramallo Arroyo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Tirso de Molina», de Madrid, procedente del «García Morente», de la misma localidad.

Don Emilio Manuel Sanz Alvarez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Goya» de Zaragoza, procedente del de Rota.

Segundo.—De conformidad con la base undécima de la Orden de convocatoria de 25 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de noviembre), los interesados tomarán posesión de los nuevos destinos que por la presente Resolución se les confiere, el día 1 de octubre de 1975.

Tercero.—Declarar desiertas por falta de concursantes las vacantes anunciadas de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Vitoria, «Ramiro de Maeztu» (masculino); Vitoria, «Francisco Vitoria», (mixto); Albacete (femenino); Albacete (mixto); Almansa (mixto); Hellín (mixto); La Roda (mixto); Alcoy, «Padre Eduardo Vitoria» (mixto); Alicante, «Francisco Figueras Pacheco» (mixto); Almoradí (mixto); Alca (mixto); Aspe (mixto); Callosa de Segura, «Cardenal Belluga» (mixto); Denia, «Historiador Chabás» (mixto); Elche, «La Asunción de Nuestra Señora» (mixto); Elche (mixto número 2); Eida-Petré, «Azorin» (mixto); Jijona (mixto); Orihuela, «Gabriel Miró» (mixto); Novelda (mixto); Torreveja (mixto); Villajoyosa (mixto); Villena, «Hermanos Amorós» (mixto); Almería (femenino); Almería (mixto); Arenas de San Pedro (mixto); Piedrahita (mixto); Badajoz, «Zurbarán» (masculino); Badajoz, «Bárbara de Braganza» (femenino); Badajoz (mixto número 1).

Cabeza del Buey (mixto); Castuera (mixto); Don Benito-Villanueva de la Serena, «Luis Chamizo» (mixto); Fregenal de la Sierra (mixto); Jerez de los Caballeros (mixto); Llerena (mixto); Mérida, «Santa Eulalia» (mixto); Montijo (mixto); Villafranca de los Barros (mixto); Zafra, «Suárez de Figueroa» (mixto); Ibiza, «Santa María de Ibiza» (mixto); Inca (mixto); Palma de Mallorca, «Juan Alcover» (femenino); Palma de Mallorca, «Antonio Maura» (mixto); Badalona, «Eugenio D'Ors» (mixto número 2); Barcelona, «Bernat Betge» (femenino); Martorell (mixto); Sabadell-Tarrasa, «Arrahona» (masculino); Sabadell-Tarrasa, «Egara» (femenino); Santa Coloma de Gramenet, «Puig Castellar» (mixto); Vich, «Jaime Callís» (mixto); Bur-

gos, «Conde Diego Porcelos» (masculino); Coria (mixto); Jaráiz de la Vera, «Maestro Gonzalo Korreas» (mixto); Plasencia, «Gabriel y Galán» (mixto); Algeciras (femenino); Arcos de la Frontera (mixto); Barbate de Franco (mixto); Cádiz, «Columela» (masculino); Chiclana de la Frontera (mixto); Jerez de la Frontera, «Padre Luis Coloma» (mixto número 1); Jerez de la Frontera, «Alvar Núñez» (mixto número 2); La Línea de la Concepción, «Menéndez Tolosa» (mixto); Puerto Real, «Manuel de Falla» (mixto); San Fernando (mixto); Sanlúcar de Barrameda, «Francisco Pacheco» (mixto); Burriana (mixto); Nules, «Francisco Beltrán Bigorra» (mixto); Onda (mixto); Vall de Uxó (mixto); Vaillarreal de los Infantes (mixto); Ceuta (Femenino); Ciudad Real, «Maestro Juan de Avila» (masculino); Tomelloso (mixto); Villanueva de los Infantes (mixto); Baena (mixto); Bujalance (mixto); Cabra, «Aguilar y Eslava» (mixto); Córdoba, «López Neyra» (mixto número 1); Córdoba, «Averroes» (mixto número 2); Fernán Núñez (mixto); Montilla, «Inca Garcilaso» (mixto); Palma del Río (mixto); Pañarroya-Pueblonuevo (mixto); Pozoblanco (mixto); Priego de Córdoba (mixto); Bañolas (mixto); Blanés (mixto); Olot (mixto); Palafrugell (mixto); Puigcerdá (mixto); Ripoll (mixto); San Feliú de Guixols (mixto); Almuñécar (mixto); Guadix (mixto); Huéscar (mixto); Motril, «Francisco Javier de Burgos» (mixto); Molina de Aragón (mixto); Beasain (mixto); Eibar, «Ignacio Zuloaga» (mixto); Hernani (mixto); Oñate (mixto); Rentería (mixto); Tolosa (mixto); Vergara (mixto); Villarreal-Zumárraga (mixto); Bollullos Par del Condado (mixto); Huelva, «Avenida Pío XII» (mixto); Isla Cristina (mixto); Nerva (mixto); Huesca, «Ramón y Cajal» (mixto); Alcalá la Real, «Alfonso XI» (mixto); Baeza, «Santísima Trinidad» (mixto); Bailén (mixto); Jaén, «Virgen del Carmen» (masculino); Linares, «Huarte de San Juan» (mixto); Martos (mixto); Santisteban del Puerto (mixto); Torredelcampo (mixto); Ubeda, «San Juan de la Cruz» (mixto); Cee (mixto); El Ferrol del Caudillo, «Concepción Arenal» (masculino); El Ferrol del Caudillo, «Camino Alonso Vega» (Femenino); La Coruña, «Polígono Zalaeta» (mixto); Mellid (mixto); Padrón (mixto); Santa Eugenia de Ribeira (mixto); Agüimes (mixto); Arrecife de Lanzarote, «Blas Cabrera Felipe» (mixto); Caldar (mixto); Las Palmas de Gran Canaria, «Pérez Galdós» (masculino); Las Palmas de Gran Canaria, «Tomás Morales» (masculino número 2); Puerto del Rosario, «San Diego de Alcalá» (mixto); Astorga (mixto); Bembibre (mixto); Cacabelos (mixto); Carrizo de la Ribera (mixto); Fabero (mixto); La Bañeza (mixto); La Robla (mixto); León, «Barrio de Armunia» (mixto); Ponferrada (mixto número 2); Valderas (mixto); Valencia de Don Juan (mixto); Veguellina de Orbigo (mixto); Lérica (masculino); Calahorra, «Marco Fabio Quintiliano» (mixto); Logroño, «Hermanos D'Elhuyar» (masculino); Vivero (mixto); Monforte de Lemos (mixto); Antequera, «Pedro Espinosa» (mixto); Málaga, «Sierra Bermeja» (mixto); Málaga, «El Egido» (mixto número 2); Torremolinos (mixto); Melilla (mixto); Águilas (mixto); Archena (mixto); Cartagena, «Jiménez de la Espada» (femenino); La Unión (mixto); Lorca (masculino); Lorca, «José Ibáñez Martín» (femenino); Molina de Segura (mixto); Mula (mixto); Santomera (mixto); Pamplona, «Ximénez de Rada» (masculino); Pamplona, «Irubide» (masculino número 2); Pamplona, «Príncipe de Viana» (femenino); Pamplona, «Navarro Villoslada» (femenino número 2); El Barco de Valdeorras (mixto); Orense (masculino); Aller (mixto); Avilés, «Ramón Menéndez Pidal» (Femenino); Avilés, «Virgen de la Luz» (mixto); Cangas de Narcea (mixto); Gijón, «Jovellanos» (masculino); Gijón, «Padre Feijoo» (mixto número 2); Grado (mixto); Infesto (mixto); Lugones (mixto); Pola de Laviana (mixto); Pravia (mixto); Salas (mixto); Salinas de Castellón (mixto); Sotredondo (mixto); Guardo (mixto); Palencia, «Jorge Manrique» (mixto número 1); Cangas del Morrazo (mixto); La Estrada (mixto); Porriño (mixto); Vigo, «Nuestra Señora de la Guía» (femenino); Vigo, «B.º El Calvario» (mixto); Vigo, «B.º de la Guía» (mixto número 3); Béjar, «Ramón Ollerós» (mixto); Viti-gudino (mixto); Granadilla, «Adelantado Fernández de Lugo» (mixto); Icod de los Vinos (mixto); La Laguna, «Padre Anchieta» (mixto); La Orotava (mixto); Los Llanos de Aridane (mixto); Los Realejos (mixto); Santa Cruz de la Palma (Femenino); Santa Cruz de Tenerife (masculino número 1); Santa Cruz de Tenerife (masculino número 2); Santa Cruz de Tenerife, «Tomás de Iriarte» (mixto); Camargo (mixto); Castro-Urdiales, «Ataulfo Argenta» (mixto); Laredo, «Bernardino de Escalante» (mixto); Potes, «Jesús de Monasterio» (mixto); Santander, «José María de Pereda» (masculino); Santander, «Barrio de la Albericia» (mixto número 1); Alcalá de Guadaíra, «Cristóbal de Monroy» (mixto); Dos Hermanas, «Virgen de Valme» (mixto); Ecija, «San Fulgencio» (mixto); El Arahál (mixto); Morón de la Frontera (mixto); Osuna, «Francisco Rodríguez Marín» (mixto); Sevilla, «Fernando de Herrera» (masculino); Utrera, «Ruiz Gijón» (mixto); Soria, «Antonio Machado» (masculino); Soria, «Castilla» (Femenino); Reus (mixto número 2); Tortosa, «Joaquín Bau» (mixto); Vendrell (mixto); Teruel, «José Ibáñez Martín» (Masculino); Teruel (femenino); Quintanar de la Orden (mixto); Villacañas (mixto); Albaida, «José Segrelles» (mixto); Alcira, «José María Parra» (mixto); Carcagente (mixto); Cata-rroja (mixto); Gandía (mixto); Játiva, «José de Ribera» (mixto); Liria (mixto); Oliva, «Gregorio Mayans Siscar» (mixto); Onteniente (mixto); Paterna (mixto); Sagunto (mixto); Sueca (mixto); Tabernes de Valldigna (mixto); Valencia, «Isabel de Villena» (femenino); Villalón de Campos (mixto); Abanto-Ciérvana (mixto); Baracaldo, «Antonio de Trueba» (mixto); Bilbao (masculino); Bilbao, «Barrio de Recaldeberri» (mixto número

1; Galdácano (mixto); Guernica (mixto); Munguía (mixto); Plencia (mixto); Portugalete (mixto). Santurce (mixto); Ses-tao (mixto); Yurre (mixto); Toro, «Cardenal Pardo de Tavera» (mixto); Calatayud, «Miguel Primo de Rivera» (mixto); Zaragoza, «Miguel Servet» (femenino), y Zaragoza, «Ramón Pignatelli» (mixto número 1).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 2 de abril de 1975.—El Director general, Antonio de Juan.

Sr. Subdirector de Personal.

**10171** RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se resuelve el concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Geografía e Historia» de Institutos de Enseñanza Media y se nombran los Profesores agregados propuestos por la Comisión Dictaminadora del referido concurso.

De conformidad con la propuesta formulada por la Comisión Especial nombrada por Orden ministerial de 29 de enero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de febrero) para la Resolución del concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Geografía e Historia» de Institutos de Enseñanza Media convocado por Orden ministerial de 25 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de noviembre), Esta Dirección General ha resuelto:

1. Nombrar, en virtud de concurso de traslados, Profesores agregados de «Geografía e Historia» en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se indican, a los siguientes concursantes:

Doña Luisa Alberich Barrio, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (Femenino) «Emilia Pardo Bazán», de Madrid, 2.ª plaza, procedente del «Rey Pastor», de la misma localidad, 2.ª plaza.

Doña Leonor Alvarez Gamazo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Zorrilla», de Valladolid, 2.ª plaza, procedente del «José María de Pereda», de Santander, 1.ª plaza.

Don Jesús Armas Castro, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Doña Jimena», de Gijón, 2.ª plaza, procedente del (masculino), de El Ferrol del Caudillo, 1.ª plaza.

Doña Rosalía Artigas Ramírez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «B. Santamarca», de Madrid, 1.ª plaza, procedente del «Tirso de Molina», de la misma localidad, 1.ª plaza.

Doña Angela Benito González, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Carlos III», de Madrid, 2.ª plaza, procedente del de Arganda del Rey, 1.ª plaza.

Doña María Purificación Benito Vidal, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto), de Paterna, 2.ª plaza, procedente del «Padre Luis Coloma», de Jerez de la Frontera, 1.ª plaza.

Doña Ascensión Floripes Bruna Gorriz, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Emperatriz María de Austria», de Madrid, 1.ª plaza, procedente del de Vinaroz, 1.ª plaza.

Doña María del Carmen Buitrón Crespo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) «Alonso Quesada», de Las Palmas de Gran Canaria, 1.ª plaza, procedente del mismo, con carácter provisional, en virtud de reingreso.

Don Manuel Burgos Madroño, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto número 2), de Málaga, 1.ª plaza, procedente del de Melilla, 2.ª plaza.

Doña Amable María Cambeiro López, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino número 2), de Santa Cruz de Tenerife, 2.ª plaza, procedente del (femenino), de La Laguna, 2.ª plaza.

Doña María Pilar Díaz-Fierros Viqueira, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto) «Torres Villarroel», de Salamanca, 2.ª plaza, procedente del (femenino), de Avila, 2.ª plaza.

Doña María Begoña Alosua Viteri, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Nuestra Señora de la Guía», de Vigo, 2.ª plaza, procedente del «B. Calvario», de la misma localidad, 2.ª plaza.

Doña Matilde Fernández Moreno, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Lope de Vega», de Madrid, 1.ª plaza, procedente del «Gómez Moreno», de la misma localidad, 1.ª plaza.

Doña Emiliana Furio Beltrán, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto), de Gandía, 2.ª plaza, procedente del de Oliva, 2.ª plaza.

Doña Alicia González Díaz, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Lope de Vega», de Madrid, 2.ª plaza, procedente del «Luis de Góngora», de Córdoba, 1.ª plaza.

Don Ramón Jesús González Fernández, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino) «Beatriz Galindo», de Madrid, 1.ª plaza, procedente del «Rey Pastor», de la misma localidad, 1.ª plaza.